

Artikel vom 22.09.2019

CSU Rotmaintal

## Bouleturnier



### **Das Boule Turnier der CSU Rotmaintal hat Tradition!**

Bei schönsten Spätsommerwetter fanden sich 10 Teams á 3 Personen zum Boule spielen ein.

Viele Zuschauer kamen spontan vorbei und verfolgten die spannenden Spiele.

Nach 2 Stunden standen die Sieger fest: Johannes B. und Anton H. konnten erstmalig den Wanderpokal mitnehmen und sich über gewonnen Gutscheine freuen.

Im nahen Mainauenhof war beste Gelegenheit sich bei Kaffee und Kuchen, Wein und Zwiebelkuchen zu stärken und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Ein großer Dank gilt allen Beteiligten fürs Kommen, sowie den Helfern und Spendern.

**begegnen - begeistern - bewegen - das ist die CSU im Rotmaintal!**

